
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Um órgão de comunicação social da região do Médio Tejo (mediotejo.net) deu notícia de

afirmações proferidas pela Presidente da Câmara Municipal de Tomar e da CIM do Médio Tejo

segundo as quais o Governo terá dado a sua concordância a uma utilização civil da Base Aérea

de Tancos como aeroporto regional, desde que fosse encontrada uma solução de investimento

privado naquela infraestrutura.

Segundo a autarca, citada pelo mediotejo.net, “os juristas, sobretudo, do Ministério da Defesa

estão a fazer propostas e vários cenários para modelo de gestão porque depois será necessário

definir um modelo de gestão para se lançar o concurso público para os privados”.

Nestes termos, tendo em conta a natureza militar do aeródromo de Tancos e a sua importância

para as Forças Armadas, ao abrigo da alínea d) do artigo 156.º da Constituição e da alínea d) do

artigo 4.º do Regimento da Assembleia da República, pergunto ao Governo, através do

Ministério da Defesa Nacional, o seguinte:

1.º O Governo confirma ter dado a sua concordância a uma utilização civil do aeródromo de

Tancos assente em investimento privado a realizar nessa infraestrutura?

2.º A confirmar-se essa concordância, foram ouvidos o CEMGFA e o CEMFA?

3.º Qual a posição expressa pelas Chefias Militares sobre essa utilização e sobre a possibilidade

de investimentos privados no aeródromo de Tancos?

Palácio de São Bento, 16 de setembro de 2021

Deputado(a)s

ANTÓNIO FILIPE(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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